

Le ministre cubain de la Santé souligne les résultats obtenus en 25 ans de coopération médicale avec le Guatemala



La Havane, 7 nov (RHC) Le ministre cubain de la Santé publique (Minsap), José Ángel Portal, a souligné mardi les résultats obtenus en 25 ans de collaboration médicale de son pays avec le Guatemala, qu'il a décrite comme un exemple de solidarité et de service aux autres.

Il y a un quart de siècle, l'une des plus belles pages de la collaboration médicale cubaine en Amérique centrale a commencé à s'écrire, a-t-il déclaré sur le site Internet du Minsap.

Il a rappelé que c'est le leader de la révolution, Fidel Castro, qui a pris la décision courageuse d'envoyer un contingent de médecins au Guatemala à un moment tragique, lorsque l'ouragan Mitch a frappé la région.

Au cours de ces deux décennies et demie, la collaboration médicale de l'île caribéenne a permis de grandes avancées dans la santé des communautés de ce pays d'Amérique centrale, et actuellement plus de 400 professionnels de la santé cubains travaillent dans 16 des 22 départements du pays, a-t-il déclaré.

M. Portal a souligné "l'amour et le dévouement dont ils font preuve chaque jour. Leur vocation et leur engagement sont des exemples inspirants de solidarité et de service aux autres. Nous reconnaissons également la noblesse du peuple guatémaltèque, qui a accueilli nos médecins comme des frères et des sœurs et a contribué au succès de cette mission.

En ce jour anniversaire, "nous réaffirmons notre engagement à continuer de contribuer à la santé des peuples du monde et, bien sûr, du peuple guatémaltèque", a-t-il souligné.

Le ministre a souligné que "la solidarité est ancrée dans notre éthique et dans notre comportement, et nous continuerons à travailler sans relâche pour améliorer la qualité de vie de ceux qui en ont le plus besoin".

Dans ce contexte, il a remercié le Guatemala "d'avoir accompagné Cuba au cours de ces 25 années de collaboration médicale, de nous avoir permis de faire partie de leurs équipes de travail et de leurs familles" et pour les enseignements reçus qui "nous ont enrichis en tant que professionnels et en tant qu'êtres humains". (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338791-le-ministre-cubain-de-la-sante-souligne-les-resultats-obtenus-en-25-ans-de-cooperation-medicale-avec-le-guatemala>



Radio Habana Cuba